



## **Medienmitteilung**

Rapperswil, 28. April 2023

### **URMA AG gewinnt den Aargauer Unternehmenspreis 2023**

**Am 27. April 2023 hat die Aargauer Kantonalbank zusammen mit dem Aargauischen Gewerbeverband die besten Aargauer Unternehmen ausgezeichnet. URMA belegt in der Kategorie „Mittelgrosse Unternehmen“ den ersten Platz.**

Bereits zum 16. Mal wurden im Kanton Aargau die innovativsten Unternehmen gesucht. Die Jury bewertete die unternehmerische Leistung der Bewerber über mehrere Wochen in einem mehrstufigen Auswahlverfahren. Neben finanziellen Kennzahlen bezog die Jury auch Faktoren wie Kundenorientierung, Qualität der Mitarbeitenden, Nachhaltigkeit und langfristige Ausrichtung sowie Exzellenz und Leidenschaft mit ein. Dass URMA in diesen Bereichen punktet, war für Yannick Berner, Mitglied der Geschäftsleitung, von Anfang an klar: „Wir haben tolle Mitarbeitende, die sich täglich mit viel Elan für unseren Familienbetrieb einsetzen! Nebst der Fachkompetenz steht bei uns vor allem eines im Fokus: Unser einmaliger URMA-Spirit!“

#### **Verantwortung gegenüber der Umwelt und Gesellschaft**

URMA setzt sich seit Jahren stark mit den Bedürfnissen der Gesellschaft und der Umwelt auseinander. So wurden in den vergangenen Jahren aktiv umwelttechnische Massnahmen mit gebäudetechnischen Sanierungen, Solarpanels und Wärmerückgewinnungsanlagen gefördert als fixer Bestandteil der Strategie und den Unternehmenszielen. Mit diesen Massnahmen setzt URMA AG als ressourcenfreundlicher Vorreiter in der Industrie-Branche ein starkes Zeichen.

Für das Familienunternehmen steht langfristige Stabilität an erster Stelle. Transparenz, Effizienz, Kontrolle, angemessener Umgang mit Risiken, Verbesserung von Prozessen und Arbeitsstrukturen sowie die Gleichbehandlung und Wahrung von Interessen sind für die URMA AG essenziell. Nebst der Einhaltung ethischer und moralischer Prinzipien, legt URMA AG grossen Wert auf die eigene Sorgfaltspflicht, auf das Handeln von Vertragspartnern und das Verhalten der Lieferanten.

#### **Über URMA AG**

URMA AG entwickelt und fertigt Präzisionswerkzeugsysteme, die weltweit bei der Bearbeitung präziser Bohrungen eingesetzt werden. Die innovativen Werkzeugsysteme erhöhen die Prozesssicherheit und tragen zur Effizienzsteigerung bei. URMA ist mit ihrem Hauptsitz und einer Produktionsstätte in der Schweiz zuhause. Seit über 60 Jahren ist das Familienunternehmen mit rund 130 Mitarbeitenden in diversen Niederlassungen, OEM-Partnerschaften und einem breiten Vertriebsnetzwerk global tätig.

In der Schweiz und Liechtenstein verkauft URMA seit 20 Jahren erfolgreich CNC-Werkzeugmaschinen von Haas Automation. In der Zwischenzeit wurden knapp 2'100 Maschinen verkauft und systemtechnisch betreut. Durch die bestens aufgestellte Service- und Verkaufsorganisation wurde URMA bereits zum besten Haas-Händler der Welt gekürt.

URMA hat in den vergangenen Jahren die Expertise im 3D-Druck stark ausgebaut. Einerseits durch Anwendungen in der eigenen Produktion und andererseits mit dem Aufbau eines breiten Maschinen-Portfolios. Dank starken Partnern und einem umfangreichen Angebot von Peripherie-Geräten und Software, unterstützt und berät URMA produzierende Unternehmen bei der Einführung oder dem Ausbau der additiven Fertigung.

Mehr Informationen: [www.urma.ch](http://www.urma.ch)

[www.urma.ch/de/unternehmen/urma-life.php](http://www.urma.ch/de/unternehmen/urma-life.php)

**Ansprechpartner für Medienschaffende:**



**Yannick Berner**

Director Digital & Marketing,

Mitglied der Geschäftsleitung und des  
Verwaltungsrates

+41 62 889 20 26

[y.berner@urma.ch](mailto:y.berner@urma.ch)